

Una nueva obra de arte para la educación y San Fernando

Fue inaugurada en el frontis del Liceo Industrial de San Fernando, la escultura moderna hecha en metal pintado, la que se titula "Precisión", hecha por el artista Eduardo Ale Delgado y que en su placa adjunta de presentación y descripción al público dice literalmente "Las formas del conjunto escultórico evocan a herramientas mecánicas industriales mediante la proyección de un eje central que pasa visualmente por el centro de un volumen plano vertical, que a su vez corresponde en su mayor volumen al diámetro del corte circular del cuadrado".

Esta obra artística tridimensional es un complemento estético del nuevo y moderno edificio que el gobierno construyó y entregó a la educación pública técnico profesional industrial de San Fernando.



Una característica importante de esta obra de arte moderno

es que fue la ganadora de un concurso, donde participaron 28 pro-

yectos artísticos entre esculturas y murales presentados a un jurado

muy participativo, integrado por representantes del alumnado,

docentes del liceo industrial, como también profesionales vinculados a los temas del arte y la educación.



Carlos Moreno Díaz, director del Liceo Industrial en representación de su comunidad educativa, recibió la obra junto al artista autor y la representante del Ministerio de Obras Públicas (MOP) regional Yasna Cárdenas. Procedieron al corte de la cinta, dando por entregada y recibida oficialmente esta escultura para la comunidad del Liceo Industrial y San Fernando en general.

Por Pedro Marchant Villanueva.